



El INGESA avanza en el equipamiento del nuevo Hospital de Melilla

Madrid, 31 de agosto de 2022.- El Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (INGESA) ya se está trabajando en el plan de traslado, montaje y equipamiento del mismo que posibilite la puesta en funcionamiento en el menor plazo de este recurso asistencial vital para Melilla, para lo cual se está priorizando el equipamiento de aquellas áreas que requieren el acondicionamiento de las estancias en las que se ubican integrando la maquinaria y equipamiento fijo cuya instalación está estrechamente vinculada con la ejecución de los trabajos de construcción del hospital.

En este sentido, el 5 de julio se publicó en el BOE el anuncio de licitación para el Suministro, instalación, puesta en funcionamiento, y mantenimiento integral del conjunto de equipos de Diagnóstico por la Imagen destinados al equipamiento del Hospital Universitario de Melilla con un presupuesto de licitación de 6.570.977,61€ (IPSI incluido).

Con esta licitación se ha ampliado el enfoque desde un servicio de radiología tradicional a un área de Diagnóstico por la Imagen, con una importante dotación de equipos de Alta Tecnología: TC espectral, RNM 3 T y área multifunción de intervencionismo, y con capacidad de gestionar todas las imágenes médicas integradas en la Historia Clínica del Paciente en el conjunto del Hospital, mediante un sistema VNA (Vendor Neutral Archive).

Como subraya la subdirectora de Atención Sanitaria del INGESA y una de las responsables de la supervisión de este proyecto, María José Gemar, “las obras del nuevo Hospital de Melilla marchan a buen ritmo y está previsto que empiece a tener actividad a partir de 2023”.